

Y detectan también acordeones

BENITO JIMÉNEZ / ENVIADO

VERACRUZ.- Paralelo a las irregularidades que se reportan en el proceso electoral para la renovación de 212 Municipios, en Veracruz también se detectó ayer el uso de acordeones para inducir la votación de aspirantes al Poder Judicial.

En Poza Rica, San Andrés Tuxtla y Papantla, supuestos servidores de la Nación repartieron los acordeones desde la mañana de ayer, tanto de juzgadores federales como locales.

En el caso de Ministras y Ministros, figuran las juzgadoras Lenia Batres, Yasmín Esquivel, Loretta Ortiz, Sara Irene Guerra y María

Estela Ríos, entre otros.

En el caso de magistraturas para el Tribunal Superior de Justicia de Veracruz, están la actual Magistrada Lisbeth Aurelia Jiménez Aguirre, presidenta del Poder Judicial de Veracruz, quien el 28 de marzo destacó “el liderazgo” de Rocío Nahle, Gobernadora de Veracruz.

También aparece Esteban Martínez Vázquez, Magistrado Consejero del Poder Judicial del Estado y oriundo de Papantla.

Otra “sugerencia” en el acordeón para ocupar una magistratura en el TSJ es el actuario Horacio Arturo Guzmán, señalado como compadre de la Magistrada

Jiménez Aguirre.

En el caso de las magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial en Veracruz, está como primera opción Paulina Elizabeth Ahumada Santana, secretaria de acuerdos en Sala Regional.

Para Jueces de primera instancia, los acordeones solicitan votar por Gabriela Muñoz Rivera, ex Contralora interna del Instituto Veracruzano de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (IVAI).

“Mandan (los supuestos servidores de la nación) a votar por Distrito a electoral, donde distribuyen los acordeones”, alertaron fuentes electorales en dichos municipios.

